

1年生学級便り (仮)

菅山小学校 1年生

学級便り No.2

令和3年 4月22日

～ 1年生の 1週間続き ～

入学式が終わった次の日こんな話をしました。「先生は勉強を一生懸命やったり、係や掃除を丁寧にやったり、苦手なことに挑戦して頑張っていたりしたらたくさん褒めるよ！でも人を悲しい気持ちにさせたり、傷つけるようなことをしてしまったりしたら、叱るよ。」と話をしました。

この1週間、発表に何回も挑戦したり、話をしている子に体の向きを変えて聞く姿勢になっている子もいたり、「僕も同じだ！」「気がつかなかった。」「わたしも気づいていたよ。」なんて発表している子に反応している子もいました。「新しいことに挑戦していてとっても素敵だよ。かっこいいね。」などと、たくさん話をすることができました。



傘をさしながら歩くのは大変。でもしっかり前を向いて、安全に歩道を歩くことができました。



2人ペアになって取り組みました。歩道からはみ出ないように、ゆっくり歩いて確認しました。



2人の距離が遠くならないように気を配りながら、落ち着いて歩くことができました。



今週の給食当番は、8番さんから最後まで。ゆっくり丁寧に配膳してくれます。並ぶ人たちもこぼさないように、よく見て行動しています。



朝、教室に入ると「おはようございます！」と元気に挨拶して教室に入ってきます。お・み・や・げあいさつというもの。(答えは子どもたちから聞いてみてください) 支度は6年生がお手伝いをしています。朝から6年生がいてうれしそうです。



おたんじょうび おめでとう！！

4がつ22にち HNさん

